

# *Dans l'atmosphère de l'amour divin*

## JC 332.2 (DA 341.1) :

L'influence de Satan s'emploie constamment à distraire les sens, à diriger l'esprit vers le mal, à inciter à la violence et au crime; elle affaiblit le corps, elle obscurcit l'intelligence, elle avilit l'âme. Chaque fois que les hommes rejettent l'appel du Sauveur, ils se placent sous l'influence de Satan. C'est ce que font des foules de gens dans tous les domaines de la vie, dans les affaires, au sein des familles, même de l'église. C'est pour cela que la violence et le crime sont répandus sur la terre et que les ténèbres morales couvrent, ainsi qu'un drap mortuaire, les demeures des hommes. Par des tentations subtiles, Satan entraîne les hommes toujours plus avant dans le mal, jusqu'à ce qu'il en résulte une corruption et une ruine totales. Contre sa puissance il n'existe qu'une sauvegarde: la présence de Jésus. {JC 332.2}

## PE 44.1 (EW 44.1) :

Oh, que j'aimerais que tous puissent voir cela comme je l'ai vu, afin de mieux connaître les ruses de Satan et de se tenir sur leurs gardes! J'ai vu que Satan était ainsi à l'œuvre pour distraire, séduire et décourager le peuple de Dieu au moment même du scellement. J'ai vu que certains croyants n'étaient pas fermes dans la vérité présente. Leurs genoux étaient chancelants et leurs pieds glissaient parce qu'ils ne reposaient pas solidement sur le terrain de la vérité; le manteau du Tout-Puissant ne pouvait pas les couvrir aussi longtemps qu'ils chancelaient ainsi. {PE 44.1}

## CE 136.1 :

Il est vrai que la simplicité de la vraie piété s'est largement perdue dans l'Eglise, et que beaucoup de ceux qui prétendent suivre Christ sont devenus si aveugles qu'ils pensent que le gain est la piété, et qu'ils consacrent leurs énergies aux choses de ce monde. Ils ne se rendent pas compte que toutes leurs capacités intellectuelles ont été achetées par Jésus et qu'ils devraient lui consacrer les meilleurs résultats de leur pensée, afin de faire avancer sa cause. Mais au lieu de donner leurs idées claires et nettes pour faire avancer la cause, pour fortifier et bénir l'Eglise, ils consacrent toutes leurs forces au développement de leurs propres intérêts. Ils ne rassemblent pas avec Christ, mais éloignent les gens de lui par leurs paroles et par leurs actes. Ils entourent leur âme d'une atmosphère néfaste à la spiritualité. Ils professent être des disciples de Christ, mais ils ne le connaissent pas par une connaissance expérimentale. Ils ne pratiquent pas la religion. Ils ne cherchent pas à devenir chrétiens de la même manière qu'ils apprendraient un métier. Ils affirment croire en une vérité avancée, mais il est évident qu'ils la gardent dans le parvis extérieur, car elle n'exerce pas une influence sanctifiante sur leur vie et leur caractère. Ils ne se rendent pas compte de l'importance des enjeux, car le salut de leur propre âme et de celle des autres est en péril. Ils ne se rendent pas compte que pour être une odeur vivifiante donnant la vie, ils doivent se soumettre à

une discipline et à un entraînement spirituels, et apprendre à l'école de Christ. Sans cette discipline spirituelle, ils deviennent inefficaces, ignorants et sous-développés, et ne voient pas la nécessité d'une formation et d'une connaissance spirituelles qui les qualifiaient pour occuper des postes d'influence et d'utilité. S'ils ne se consacrent pas entièrement à Dieu, en devenant des élèves à son école, ils accompliront un travail irrégulier qui nuira à l'Eglise.

### **ISCE 66.3 (ChS 53.1) :**

Dans leur aveuglement, les hommes se vantent de progrès merveilleux, de lumières nouvelles alors que les agents célestes ne voient sur la terre que corruption et violence. A cause du péché, l'atmosphère de notre monde est devenue semblable à celle d'une maison de pestiférés. — Témoignages pour l'Église 2:424, 425. {ISCE 66.3}

### **PJ 294.2 (COL 339.3) :**

Toute âme est entourée d'une atmosphère qui lui est propre. Cette atmosphère peut être la source de propriétés vivifiantes de foi, de courage et d'espérance; elle peut être adoucie par le parfum de l'amour, comme aussi refroidie par les ténèbres du mécontentement et de l'égoïsme, ou empoisonnée par un péché que l'on caresse. Consciemment ou non, tous ceux qui nous côtoient sont influencées par l'atmosphère qui nous entoure. {PJ 294.2}

### **PJ 367.3 (COL 419.3-4) :**

Jésus a tout préparé pour que Son Eglise soit transformée à Son image, illuminée par Celui qui est la Lumière du monde, et qu'elle reflète la gloire d'Emmanuel. Il désire que chaque fidèle soit entouré d'une atmosphère spirituelle de lumière et de paix. Il veut que notre vie devienne la manifestation de Sa propre joie. Celui en qui réside l'Esprit se distinguera par un courant d'amour céleste. La plénitude divine sera communiquée au monde par le canal d'hommes consacrés. {PJ 367.3}